



桜小学校第5学年だより

# LET'S GO! 5年

平成25年3月8日(金)第36号



## 6年生を送る会、大成功

先週の3月1日(金)、6年生を送る会が行われました。  
この会に向けて、子どもたちは、毎日のように準備に取り組んでいました。  
また、鼓笛移杖式に向けて、一生懸命練習してきました。6年生から楽器や用具を引き継ぎ、さらに桜小学校の最高学年になるという自覚を深めたようです。

今週は、短縮時程のあわただしい中ですが、鼓笛の新曲の練習、卒業式の歌・呼びかけの練習に取り組んでいます。5年生修了まで、あと9日です。

### <準備風景>



←ステージを飾った気球です。実行委員の装飾係が何日もかけて完成しました。

ボランティアの子どもたちもまぎって花を作っています。→



← →  
看板の字は、各クラス分担して完成させました。



## <当日の様子> 会場の様子



← 実行委員長  
N.R.さん  
のあいさつ

→ 新鼓笛隊  
主指揮  
M.N.さん  
決意の言葉



6年生入場



5年生 新鼓笛隊

## お知らせ

1. 前号の3月の行事予定で21日「修了式」が抜けていました。申し訳ありません。尚、この日は5年生のみ弁当持参で、午後、卒業式の会場準備を行います。
2. 本日、2月に実施した学力テストをおわたり致しました。学年全体では、国語・算数ともに全国平均とほぼ同じという結果でした。個々の児童のよくできた点や努力が必要な点については、個票をお読み下さい。  
学年全体の課題と言えることは、「問題を解く時間を速くする」ということです。テスト終了後にも「時間が足りなかった」という声がありましたが、実際、結果を見ると、問題に手をつけてないところがありました。  
授業の中でも、「速く 正確に」ということを意識づけていきます。家庭学習でも、「この宿題を何分で行う」という目標を持って取り組むように指導します。よろしくお祈りします。
3. 今週の5日（火）から、算数のコース別学習を始めました。算数のT・Tの森先生が来校する日に2時間ずつ、合計8時間行います。初日の授業では、子どもたちは、よく集中して学習していました。